

木町仮設住宅便り 平成25年9月号

暑い夏もいつの間にか過ぎ9月に入りましたね、皆さん夏バテはしていないでしょうか、残暑が厳しいので規則正しい生活を送って下さい。さて昨年の（はるかの向日葵）の種で二代目、三本の向日葵が8月1日に咲きました、また沢山の種が取れます様に、8月6日には朝顔も咲きましたよ。そして新しい住人も入居しました、にぎやかになって良いですよね。



（去年に引き続き今年も盛町七夕祭りを見学出来良かった楽しい一日でした。）

また7月10日に深大寺陶芸教室様に協力していただいて作った、お皿が美しく焼き上げられ手元に届きました、皆様はお皿に何を載せて使っていますか？大切に使っていきたいですね。そして8月8日は教会ネットワーク様に牛乳パック小物入れを作り。8月6日、村田　　さんには、似顔絵を、後日葉書で届き、みんな若く書いてもらって喜び。

8月22日にはいわて生協様ふれあいサロンでキャンディーポーチを教えていただき、皆で「運針が上手く縫えない」などワイワイ言いながらとても楽しくいつの間にか可愛い、（あめちゃん袋）が出来上がっていました。8月29日は、けせん元気玉プロジェクトのかめちゃんカフェで美味しいコーヒーをいただきボランティアの皆様には感謝の気持ちでいっぱいですね。9月に入り朝晩涼しくなりました、住人の皆様何かイベントで希望が有りました、支援員に声を掛けてください、皆で相談して何か実現できれば楽しいと思います。それでは9月も皆さん元気で過ごしてください、今月も宜しくお願ひします。